

Piratenschiffe

Wochenrückblick vom 27.01. bis 31.01.2020

Im Projektkreis wurde gemeinsam überlegt, welche Materialien für das Schiff am besten geeignet sind. Direkt nach dem Frühstück, sind wir durch den Kindergarten gelaufen und suchten nach verschiedenen Dingen. Im Anschluss schauten wir, welche Materialien auf der Oberfläche schwimmen konnten. Schnell wurde klar, dass wir Styropor verwenden werden. Segel und Mast wurden aus Stoffresten und Holzspießen gebastelt.



Das Kind erhält genügend Gelegenheit, seine Grob- und Feinmotorik zu üben. Es kann seinen Bewegungsdrang ausleben, körperliche Fitness ausbilden, den Körper beherrschen lernen und Geschicklichkeit entwickeln.